

令和3年9月30日

保護者様

大阪市立姫里小学校
校長 藤井 正邦

運動会実施について

秋冷の候、保護者の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育に何かとご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、「緊急事態宣言」が令和3年9月30日(木)まで全面解除されることとなりました。これに伴い、10月2日(土)(雨天時6日(水))の運動会について、感染対策を徹底した上で実施できることとなりました。ご来場の保護者の皆様は下記の内容をよくお読みいただき、ご理解ご協力をお願いいたします。

記

- 参観時、できる限り前後左右1m程度の身体的距離を確保することができるよう、注意してください。
- かぜのような症状のある場合は来場をご遠慮ください。
- 南門の前などで密集するがないよう、開門時刻まで来場を控えてください。
- 必ずマスクを着用してください。また、こまめな手洗いや手指消毒等をお願いします。
- 応援は、拍手や手拍子のみとし、声を出しての応援や声かけはお控えください。
- 保護者同士の会話もできるだけ控えてください。
- ビデオや写真の撮影に関しては、場所取り等で密接・密集が生まれないように、譲り合って撮影してください。お子様が競技・演技する学年の保護者の方を優先していただきますようお願いします。
- 水分補給等、各自で熱中症対策を講じてください。